

El embajador de España, Francisco Javier Elorza, ha descubierto esta mañana el busto de Miguel Hernández que presidirá la entrada principal del colegio bilingüe 110 que a partir de ahora llevará el nombre del universal poeta oriolano. La escultura ha sido donada por la Fundación Miguel Hernández, cuyo director estuvo presente en el emotivo acto, junto con el consejero de Cultura y Cooperación de la Embajada de España, Jorge de Orueta, la agregada de Educación de la Embajada de España, Tatiana Cuesta, el responsable de la Unidad de Gestión de Lengua Rusa del Centro Superior de Lenguas Modernas de la Universidad de Cádiz, Andrés Santana, la jefa del Departamento de Relaciones Internacionales e Interregionales, Natalia Ershova, el jefe del Departamento de Educación General y Secundaria del Distrito Central de la ciudad de Moscú, Vladímir Kabánov. El busto del poeta estaba situado junto a las banderas de España y Rusia y el acto se inició con la interpretación de los himnos nacionales de ambos países.

El embajador español recordó en su intervención la estancia de Miguel Hernández en Rusia en 1937 y lo relacionó con el hecho de que el director del colegio, Serguéi Martínez, sea hijo de un español llegado a Rusia en esa misma época. Señaló asimismo que los poetas españoles más valorados en Rusia eran García Lorca y Miguel Hernández, a su juicio los dos mejores representantes de la poesía española del siglo XX. Por último, agradeció a las autoridades locales su colaboración y felicitó al colegio por su trabajo docente.

El director del colegio Serguéi Martínez destacó el hecho de que Niños de la Guerra españoles estudiaran en dicho centro a su llegada a Rusia, al igual que lo hacen actualmente sus nietos, y agradeció su apoyo a todas las instituciones que han hecho posible estos actos.

En el colegio bilingüe Miguel Hernández estudian seiscientos chicos y chicas que aprenden castellano durante todo el periodo escolar y desde el primer grado conocen la figura del poeta. Este centro bilingüe moscovita tiene una antigüedad de cincuenta años.

En el mismo acto se entregaron los galardones correspondientes al Concurso Escolar de Creación Miguel Hernández 2006, en sus modalidades de Poesía, Prosa, Traducción y Artes Plásticas, así como el premio de 1.000 euros conseguido por el colegio Cervantes de la capital rusa en el concurso "Gotas de poesía", que organiza anualmente la Fundación Cultural Miguel Hernández, y una metopa con el escudo de Orihuela, enviada por el Ayuntamiento de la ciudad.

Un grupo de alumnos puso broche al acto con la puesta en escena de la representación teatral “Dejadme la Esperanza”, escrita por tres docentes del Colegio Miguel Hernández de Moscú y que representó a Rusia el pasado mes de abril en el Festival Europeo de Teatro Escolar, celebrado en Valladolid.

Por otra parte, el embajador de España invitó al director de la Fundación Miguel Hernández a una reunión en su residencia con los diplomáticos de varios países iberoamericanos. Durante esta recepción, los embajadores de Chile, México, Argentina, Bolivia, Brasil, Guatemala, Colombia, Paraguay mostraron su interés en que, en sus respectivos países, puedan celebrarse el año 2010 actos conmemorativos del centenario del nacimiento de Miguel Hernández.